

# 3 vídeos para recordar a don Álvaro

Proponemos 3 vídeos que permiten recordar de modo especial la huella que dejó la vida fiel de don Álvaro: un documental que narra su vida, los recuerdos de Mons. Javier Echevarría, y finalmente el milagro que una familia chilena obtuvo gracias a su intercesión.

15/03/2014

**Documental sobre don Álvaro**

Documental de 30 min. que narra la vida de Mons. Álvaro del Portillo. Diversos testimonios trazan con sus recuerdos la personalidad de quien fue llamado por su fidelidad "Saxum", Piedra. El documental, producido por la fundación Beta Films, permite intuir la preocupación de don Álvaro por las personas más necesitadas y su disposición de servir a la Iglesia.

### **El milagro de don Álvaro: la recuperación de José Ignacio**

La Santa Sede atribuye a la intercesión de don Álvaro la recuperación del niño José Ignacio Ureta Wilson tras un paro cardíaco de más de media hora, acaecido el 2 de agosto de 2003. En este vídeo intervienen los familiares del niño, así como los médicos que atendieron el caso y que asistieron a su curación.

### **El Prelado: "Pido a don Álvaro que nos haga sencillos"**

Vídeo de la

Agencia de noticias Rome Reports. El Prelado del Opus Dei, quien trabajó junto a Mons. Álvaro del Portillo durante más de 40 años, cuenta cómo ha reaccionado al anuncio de la beatificación.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/3-videos-para-recordar-a-don-alvaro/> (22/02/2026)